



### Un communiqué de presse de la mairie de Terrasson en date du lundi 6 juillet 2020...

"Pierre Delmon a été nommé, en date du 22 juin 2020, Maire honoraire (\*) de la commune de Terrasson-Lavilledieu par le préfet de la Dordogne. Cette distinction honore un élu de la République, dévoué à sa ville. Pierre Delmon été maire plus de 31 ans, du 6 mars 1989 au 14 mars 2020, et à chaque scrutin brillamment reconduit dans ses fonctions. Pierre Delmon qui a décidé de passer le flambeau est désormais, conseiller spécial, auprès de la nouvelle équipe municipale conduite par Jean Bousquet. Pierre Delmon est par ailleurs Officier dans l'Ordre national du mérite et Officier dans l'Ordre de la Légion d'Honneur. « Cette distinction qui m'honore, je souhaite la partager avec l'ensemble des Terrassonnaises et Terrassonnais qui m'ont encouragé, soutenu, accordé leur confiance pendant toutes ces années. Je les en remercie. Ensemble, avec les équipes municipales qui se sont succédées pendant ces cinq mandats, et les employés municipaux, nous avons réalisé de beaux projets pour embellir la cité » a souligné avec fierté Pierre Delmon.

(\*) Ce titre honorifique peut être conféré aux maires ayant exercé dix-huit ans sur l'ensemble des mandats d'élu communal. Cette nomination n'accorde aucun pouvoir, aucune prérogative particulière ni aucun avantage financier. Il s'agit d'un témoignage de reconnaissance à un ancien élu qui a consacré une grande partie de ses activités au service de sa commune et de ses administrés.